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スポーツスポーツスポーツスポーツ統一伝票統一伝票統一伝票統一伝票ののののＡＡＡＡ４４４４単票単票単票単票によるによるによるによる標準化標準化標準化標準化についてについてについてについて 

 

スポーツ用品情報システム研究会 

 

2009 年度のワーキング活動のテーマとして検討してきた、スポーツ統一伝票のＡ４単

票への標準化方針を策定いたしましたので、当研究会ホームページに掲載いたします。 

 

『検討に至った経緯』 

平成元年に制定されたスポーツ用品統一伝票に対して、帳票コストの削減、作業の生産

性向上を目的に、他業界や企業の事例に沿って、Ａ４単票化への標準化ニーズが必要と

の意見がＳ研参画メンバーより問題提起されました。 

昨今の帳票プリント環境もドットプリンター需要の減少傾向もあり、維持管理コストの

高騰が予想でき、この段階で、企業独自での推進負担も踏まえて、業界としての標準化

をテーマとしました。 

 

『メリット』 

1. 帳票関連コスト（作成、出力、オペレーション）の削減 

2. 帳票関連オペレーションの生産性向上 

3. 配信環境の電子化、Ｗｅｂ化、ＡＳＰ活用などの汎用性の向上 

4. ドットプリンターのハード供給の急減と高騰対応能力の向上 

 

『推進上の課題』 

1. 伝票配信環境の再構築（レーザープリンターへの切り替え） 

2. 社内伝票ワークフロー環境の見直し 

3. 入荷現場から仕入計上までの業務手順の見直し 

4. 採用各社責任での自社内外へのアナウンス、お取引先様との調整 

 

※伝票イメージ、フォーマット（項目）説明は、別途対応するＰＤＦファイルを 

参照ください。 

 

以上 

 


